

Des diamants et de l'or pour six couples



● M. et M^{me} Gravé-Back, aux côtés de M. et M^{me} Maquet-Felix



● M. et M^{me} Debot-Delvaux, aux côtés de M. et M^{me} Iokem-Doury

Dernièrement, en la salle des mariages de l'hôtel de ville d'Arlon, les élus ont félicité les couples qui fêtent, cette année, pour l'un des noces de diamant, pour les autres, des noces d'or.

Après le mot de bienvenue du député-bourgmestre Guy Larcier, les échevins Even et Poinart ont pris un évident plaisir à retracer les années de mariage des jubilaires.

« C'est dans un déguisement en pingouin, lors d'un bal masqué aux halls Louis que M^{me} Heiderscheid a séduit son futur époux » relate M. Poinart. Elle est originaire de Wolkrange. Lui est natif de Martelange. En 1938, les jeunes gens se marient. A cette époque, M. Heiderscheid évoluait à l'armée. Il s'est d'ailleurs retrouvé sous-officier. « Pendant la guerre, il est prisonnier, mais peu de temps, car il est de ceux qui sont nés à la frontière luxembourgeoise. »

Évadé de guerre 1940 - 45

M. Heiderscheid œuvre ensuite au ministère de l'agriculture et du ravitaillement. Il

quitte la région au moment de l'offensive des Ardennes. « Arrêté par l'occupant, il participe à la libération de plusieurs prisonniers grâce à sa connaissance de la langue allemande. Il travaille dur à creuser des tranchées et réussit à s'évader. Il possède le titre d'évadé de guerre 1940 - 45. » Il rejoint les Américains. « Pendant ce temps, son épouse attend leur 3^e enfant; elle vit dans des conditions pour le moins précaires, chez des étrangers à Jemelle. »

En 1946, il est affecté à l'École d'infanterie. Il est pensionné le 1^{er} janvier 1967. Réceptionniste dans des garages, il gagne, deux années de suite, le concours de meilleur réceptionniste de Belgique.

Avec son épouse, ils aiment fleurir les abords de leur habitation. Ils ont obtenu 28 récompenses du cercle royal horticole et de la société terrienne. Ils ont trois enfants, cinq petits-enfants, et quatre arrière-petits-enfants.

Issu de Nobressart, Lucien Colling et Irma Guerenne de Habay unissent leur destinée le 14 avril 1948. Pendant la guerre, M. Colling, après avoir été déporté à Esch-sur-Alzette

comme ouvrier, est transféré -en tant que prisonnier politique- au camp de Dechenschule à Essen. Toujours dans ce contexte, il a -en compagnie de son frère- été incarcéré en la prison d'Arlon.

Dès 1947, il a travaillé comme secrétaire communal à Burg Reuland, jusqu'en 1983. M. et M^{me} Colling ont eu quatre enfants. Huit petits-enfants et une arrière-petite-fille complètent le tableau familial.

Rencontre lors d'empettes

C'est à Carnières que Richard Maquet et Raymonde Felix se sont dit « oui » le 29 mars 1948. Ingénieur technicien, originaire de Straimont, M. Maquet a fait sa carrière au chemin de fer comme inspecteur technique aux ateliers de Stockem. Parallèlement, de 1950 à 1979, M. Maquet a enseigné le dessin industriel, à l'école du soir à Arlon.

Ils ont quatre filles et dix petits-enfants.

Né à Tontelange, Constant Gravé a épaulé, jusqu'en 1946, les agriculteurs dans leurs tâches. Après la guerre, il va se lancer dans la maçonnerie, à

Differdange d'abord, à Athus, ensuite. Il est prépensionné en 1977, à la fermeture de l'usine.

C'est le 17 mai 1948 que M. Gravé a épousé Marie Back de Bettel, rencontrée au hasard d'empettes.

Ils ont des filles et cinq petits-enfants.

Le 13 février 1948, Georges Debot d'Arlon et Laure Delvaux de Gorcy (France) se sont mariés, au cœur du chef-lieu. Après avoir été, tour à tour, mécanicien dentiste, puis affecté au ravitaillement au camp militaire américain, peintre chez Leclerc, il a travaillé plus de 34 ans, comme peintre, à la ville d'Arlon. Son épouse, elle, a été attachée, pendant 25 ans, à l'athénée royal d'Arlon, dans le cadre technique. Ils ont trois enfants, parmi eux l'actuel commissaire de police du chef-lieu, et six petits-enfants.

Cinq ans au stalag 1A

Né à Buzenol, Jean-Lucien Iokem a épousé Renée Doury de Mont-Saint-Martin, le 28 avril 1948. M. Iokem a participé à la campagne des 18 jours. Il a ensuite été fait prisonnier au Könixberg pendant cinq ans au stalag 1A.



● M. et M^{me} Colling-Guerenne

Libéré par les Russes, il travaillera pour eux pendant trois mois.

Il fera carrière au chemin de fer comme chauffeur de locomotive-vapeur jusqu'au 1^{er} février 1976. Il termine avec le grade de conducteur de train électrique.

Le couple a un enfant et deux petits-enfants.

Léon Michel de Chanly et Elvire Laurent de Tellin se sont mariés le 10 avril 1948. Après avoir œuvré à la carrière de Tellin comme foreur de mi-

ne, et, parallèlement, comme bûcheron, M. Michel sera pontonnier à l'usine Usinor à Athus jusqu'à la fermeture de l'entreprise.

Ils ont quatre fils et quatre petits-enfants.

Visiblement, les jubilaires ont beaucoup apprécié la prestation du groupe musical de Sampont, le Setzbaacherkouer. Les chanteurs ont invité l'assistance, avec beaucoup d'entrain, à entonner les a d'antan.

R.



M. et M^{me} Heiderscheid viennent de fêter leurs noces de diamant



Une animation musicale très appréciée grâce au Setzbaacherkouer de Sampont



M. et M^{me} Michel-Laurent